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VENGO YO A VOSOTROS LOS QUE TIENES CUERPOS Y A VOSOTROS LOS QUE YA NO TIENES
CUERPOS, A DECIRLES DE QUÉ FORMA TIENES QUE ENTENDERTE A TI MISMO, PORQUE EL

SECRETO ES ENTENDERSE, ES CONOCERSE, ES QUE LOGRES PATENTIZARTE, DEMOSTRARTE QUE
ERES EL SER UNO, EL SER ETERNO.

[20231001] Amados míos, benditos sean en esta hora, en este día. Benditos vosotros porque habéis
dejado que te mueva mi presencia divina, el buscar, el querer encontrarte a ti mismo. Son benditos
vosotros, alegraos, alegraos en vuestra vida y ejecuten la paz, ejecuten el amor, ejecuten la
bendición, ejecuten la rectitud, ejecuten la justicia divina, ejecuten vuestra protección, vuestra
perfección como el SER ÚNICO que estás aquí en este cuerpo.

Me lleno de gozo al estar con vosotros, al poder ocupar a este instrumento y poderles derramar de
mi luz y poderles traer la luz a vosotros, a hacérselas sacar de vuestra alma, sí, mis bien amados.
Porque ya es tiempo que vosotros, es tiempo que te comprendas a ti mismo, es tiempo que
comprendas que todo fluye de tu SER, todo fluye de ti, hermanos, todo, todas las cosas han fluido
de ti, porque la vida en vosotros y en todo es así, nada ha venido de afuera, del hombre, todo ha
fluido, de vosotros que eres el SER ha fluido siempre. Una de las confusiones del hombre, de
vosotros ha sido que no te conoces, no te comprendes, no sabes, no crees que son eternos y que has
vivido como eternos que son han vivido muchos pasajes aquí en la tierra y esto de no saber a sí
mismo es lo que les ocasiona el que no puedas ver ni sentir que vos eres el de siempre, que vos
habéis vivido en tu vida, en esta tierra muchas, muchas páginas de vuestra vida, porque en cada
tiempo habéis querido vivir vosotros, experimentar las cosas y las has experimentado.

Es por eso que existe y por eso os dije y digo, el que siembra cosecha. Vosotros ya habéis sido un
sembrador aquí en vuestra Madre Tierra y esas creaciones han dado sus frutos y entonces eso es lo
que os persigue en cada tiempo, porque te has distanciado del SER PADRE, te has distanciado del
Gran Amor, porque lo habéis hecho de otros materiales como ese el desamor, la venganza, la ira y
eso es lo que está contigo, lo que está en esta tierra con todas las criaturas. He aquí, mis bien
amados, vosotros estás llamado a transformar todas tus vivencias, todas tus creaciones en las que has
actuado y entonces vives porque no has sido consciente de lo que habéis hecho. Pero de cierto les
digo, que existe tu propio perdón, existe tu propio arrepentimiento, pero nadie les dará algo para
que aquello deje de existir en tu vida.

Como tú eres Dios de ti mismo eres creador de tus cosas y tus cosas son creadas por ti, entonces esas
creaciones no se desvanecen solas, porque tienen un patrón y ese patrón eres tú, eres tú el creador,
pero es una energía tuya y tú tendrás que transformarla, porque nunca muere, nunca muere, ante
tus ojos físicos y ante tus ojos de cada SER Espiritual incomprendido parece que muere, pero
también es inmortal, pero va ser siempre como vos la hayas hecho, es decir, si vosotros hiciste a tu
hijo, a tu hijo le llamo como el odio, la intranquilidad, la no paz, el no amor, la no sinceridad, la
prepotencia, esos son tus hijos; y de ahí que se han extendido y entonces vive todo aquello aquí en
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la tierra y ello es como ver las nubes en el cielo cargadas de agua, tapando la claridad. Así mismo es
cada energía tuya, llámale como quieras, llámale SERES también tuyos, tus creaciones son SERES que
hacen tu voluntad y la han hecho por siempre, hasta hoy sigues trabajando en esa línea, por eso
existe la maldad y esto es la maldad. Pero la maldad no es el efecto, el que anda es el patrón, eres tú
su creador de aquello.

Es por eso que siempre os tienes que fijarte a ti mismo y tienes que saber que eres el Creador y lo has
sido siempre porque eres eterno y siempre lo has sido y aquello que está necesita cambio, para que
aquello deje de existir sobre la tierra lo tenéis que cambiar vosotros desde tu alma. Entonces si
vosotros cambias, dejas de hacer aquello, aquello deja de reproducirse y si lo cambias no existirá
más, solo existirá lo que vos hayas hecho con aquello. Por eso siempre os les digo, arrepiéntanse,
arrepiéntanse de todas las maldades, de todas vuestras confusiones donde vosotros se han metido,
todo aquello es inexistente sin ti. Amados míos, pues hoy tienen esta oportunidad de regenerarse y
regenerar las cosas. Tienes que usar el perdón, pero para ti, perdónate a ti mismo, tú Creador
perdónate por lo que has creado y cámbialo, porque vosotros tienes el poder de cambiarlo,
vosotros eres el creador de tus propias cosas, de todo y eso solo te obedece a ti mismo, porque
nadie, nadie puede apartar de ti el odio cuando es tuyo, nadie puede apartar de ti el amor cuando
es tuyo, nadie puede quitar la riqueza de ti cuando es tuya, pero nadie puede darte riqueza.

Solo fijaos bien, solo fíjense bien, porque este momento donde Yo les encuentro aquí también
vosotros lo estás haciendo, también vosotros habéis venido movido por tu alma, por tu mente. Es
entonces que vosotros tienes que lograr entenderte, tienes que lograr traspasar, comprender cada
una de las cosas, aceptarlas que son tuyas tus cosas y tienes que cambiar, porque esto es a semejanza
de vuestras casas, de vuestras tierras, de vuestros predios. ¿No en la tierra vosotros que eres el dueño
de un solar, no vosotros eres el que lo tienes que limpiar y mantenerlo limpio?, ¿acaso viene alguien
más y lo limpia por ti? Parecido es esto que te digo de vosotros como SERES creadores.

He aquí, conózcanse, pues, y perdónense, es necesario no penséis que otro va a perdonar tu vida y
serás limpio, no, mis bien amados, Yo les digo que no. Porque esto es tuyo, tú eres la vida, tú eres el
ejecutor, tú eres el que de vosotros nace todo, las cosas viven en ti para ti, porque vos las has hecho.
Conózcanse, hermanos, desde este punto tienen vosotros que cambiar vuestras cosas, no tenéis que
hacer más que esto, hasta que logres verte como el Dios de ti mismo. Hermanos, he aquí, les digo,
vosotros que estás aquí Yo les digo, presenten, saquen el amor que está en vuestro corazón, quiero
decirles en vuestra alma, saquen la paz que está ahí también, saquen la bondad que está ahí también,
déjenla que fluya, déjenla que esté en vuestros alrededor tuyo, porque es tuya y dejen que vuestros
hermanos te sientan, te vean, te escuchen, te perciban, deja que tus hermanos sientan lo que tú eres
en toda la verdad. Aunque esto que Yo os digo, todos son así, no es que les van a comenzar a sentir,
es solo que vosotros entres al mundo del darte cuenta que esto siempre ha sido así. Porque siempre
se están percibiendo, siempre se están sintiendo, siempre se están oliendo, siempre se están
escuchando, siempre están sabiendo de sí mismos y saben ahí en tu corazón conocen que solo han
vivido en desamor unos a otros, que solo han vivido en lugares de no perdonarse a sí mismos, en
lugares donde solamente el bullicio rige, la no paz, pero la paz la tienes muy guardada. Solamente
eso ha vivido en vuestros corazones, en vuestra alma quiero decirles. Porque el alma es el corazón
del SER, es el corazón de vosotros vuestra alma.

Hermanos, entonces vosotros tienes que vibrar ahí, tienes que vibrar aunque estés en este cuerpo, el
SER que está ahí vibra siempre, sin cuerpo o con cuerpo siempre es. A vosotros les digo, descúbranse
pues, has venido ante Mí, has venido aquí en este momento a buscar, a querer convivir conmigo,
entonces qué esperan, hermanos. Despójense, quiero decir, perdónense, perdonen todo lo malo
donde vosotros te has ejecutado y donde te estás ejecutando. Hermanos míos, siéntanse vosotros
dónde están, en qué grado están del amor o de la paz, de la bondad o en qué grado estás en
desamor, la injusticia, la venganza, la ira, siéntanse vosotros, siéntanse, hermanos míos, porque esto
es tuyo, esto os digo que es de vosotros. Cada uno de vosotros es dueño de sí mismo, es dueño de
vuestras creaciones y lo que no es tuyo siempre se ha ido, siempre se va y siempre se irá, porque
cada uno de vosotros paga sus propias deudas.



EL SECRETO ES ENTENDERSE, ES CONOCERSE, ES QUE LOGRES DEMOSTRARTE QUE ERES EL SER UNO, EL SER ETERNO.

Página 3 de 9

Hermanos, como SERES que son, porque de esto no me estoy refiriendo a tu cuerpo en nada,
porque vuestro cuerpo es un templo divino tuyo o es una casa o es un vehículo, es como vosotros
quieras llamarle a vuestro cuerpo. Esto Yo os se los digo porque vosotros sabes que no eres eterno
aquí en este cuerpo, es para que vosotros cuando llegue vuestro día, un día que vosotros no sabes
llegue, vosotros estés despierto y vosotros puedas darle gracias a tu cuerpo por el tiempo en que
vosotros conviviste con él y puedas desprenderte de él con esa armonía divina. Y puedas también
comprender que el sufrimiento de un SER no es otra cosa más que sus formas, más que sus creencias
erróneas, creencias que vosotros tienes en la vida, esas son los sufrimientos del SER. Hermanos, por
eso vengo Yo a adiestrarles, a enseñarles a caminar por este sendero, a enseñarles a caminar aquí aun
estando en tu cuerpo. Hermanos míos, porque el hecho de que vosotros abandones tu cuerpo, no
quiero decir que vosotros ya te vas y ya te perdiste y te hiciste nada, no, mis bien amados, si te estoy
diciendo que vosotros eres eternos, eres tan eterno como el Padre.

Entonces vosotros te quedas deambulando aquí por vuestra propia ignorancia, pues esa ignorancia
es la que tienes que cambiar y hacerla inexistente, porque es solo una ignorancia, una distracción,
una locura, una demencia, es confusión. Hermanos y esto es el sufrimiento de cada SER encarnado y
desencarnado, esto aplica para las dos posiciones, encarnados y desencarnados, porque al final
vosotros eres un SER y si hoy vosotros no preparas tu vida, entonces vivirás perdido igualmente
como tus hermanos, como todos y no sabrás nada de ti y estarás perdido ahí en tu conciencia, que
es lo que a cada uno de vuestros hermanos desencarnados, que no tienen cuerpo, quiero decir, es lo
que así los separa de la verdad, los separa del mundo real, del aquí y ahora. Hermanos, y a eso
vengo Yo a vosotros los que tienes cuerpos y a vosotros los que ya no tienes cuerpos, a decirles de
qué forma tienes que entenderte a ti mismo, porque el secreto es entenderse, es conocerse, es que
logres patentizarte, demostrarte que eres el SER UNO, el SER ETERNO y que lo único que estás
haciendo y has hecho, es lo que has hecho y lo que has hecho es lo que tienes que transformar, eso
corresponde a vosotros hermanos que estás aquí en este cuerpo y hermanos que ya no tienen
cuerpo pero que están aquí, aquellos que son afinidades, que son afines para ellos también os digo
esto. Hermanos míos, y de esta manera sabrás andar, vosotros que eres el SER andarás, ya no como
has andado en ignorancia, en plena ignorancia, sino andarás como el SER Divino, el SER Sagrado.

He aquí, compréndanse, pues, dense cuenta vosotros en esta hora y acata cada una de estas
recomendaciones que son tuyas y son para vosotros. Hermanos, esto les digo Yo siendo el SER,
siendo un SER aquí que vengo, siendo esta energía Crística que he venido por tiempos, por todos los
tiempos a prepararles el camino para que vosotros no se pierdan ya jamás y sepan estar. Porque no
vayas a creer que tan solo hoy estoy contigo, que tan solo en este tiempo en el que estás aquí en
este cuerpo estoy contigo, si Yo os he venido siguiéndote, siguiendo tus pasos. Porque vosotros no
has sido tan solo en esta tierra aquí, porque has andado en esta tierra y entonces siempre he estado
con vosotros porque Yo Soy el único tu amigo, Yo Soy el amor divino, Yo Soy la paz, Yo Soy la
sabiduría perfecta y en cada momento que vosotros has estado, te has sentido indispuesto Yo Soy la
disposición y siempre he estado contigo y siempre has salido avante, Yo Soy el que estoy más allá de
las cosas contigo y Yo he venido siempre contigo desde los confines de esta tierra he permanecido
con vosotros.

Porque esta es mi propia orden, es mi propio mandato, es mi propio deseo, es mi propia luz
derramarme siempre con vosotros que se la perdido en la vida, se han perdido en esta tierra, todos
están perdidos, mis bien amados. Mis bien amados, ¿vosotros cómo has de conocer a tus hermanos?,
¿cómo me dijo mi amado Pedro?, es lo mismo que Yo os le dije a él y a ellos, por el fruto se conoce
al árbol, vosotros lo haces así y así es. Entonces por los hechos se conoce al hombre y así se conocen
y así se juzgan, así se juzgan el uno al otro. Entonces vosotros solamente siéntete, siéntete en tu SER,
como tú SER que eres, tú SER que estás aquí en este cuerpo, dale todo lo necesario a vuestro cuerpo,
porque es un tiempo en el que estás en él, pero en tiempo en el que estás en él vive feliz, porque lo
que os quiero decirte es que como os sea cada SER, cada uno de vosotros, el cuerpo ha de
manifestar lo que vos eres y siempre lo has manifestado así, siempre lo ha sido así, mis bien amados.
He aquí, conózcanse pues, sepan púes, que vosotros son los únicos responsables de todas las cosas
tuyas. En verdad, hermanos, Yo les digo, cada uno de vosotros es responsable de sus propios actos,
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vosotros entre sí, vosotros humanidad cada quien es responsable de sí mismo, de vuestros actos, el
uno no es responsable del otro, ni el otro al uno, no, aunque al final se van hacer uno, porque la
finalidad del Padre, es la finalidad del Hijo y del Espíritu Santo.

Amados hermanos, vosotros que me escuchas ya no jueguen, ya no sigan el juego del astuto, ya no,
lo que os quiero decir con el astuto son los gobernantes de la tierra, los gobernantes materialistas,
los gobernantes prepotentes, avariciosos, los gobernantes en desamor, los que provocan la
desarmonía y todo lo demás, de esos os les digo de la tierra. Vosotros vivan su mundo, vivan lo que
os quieres vivir aquí, nadie os puede quitar esta libertad tan preciosa de ti mismo, nadie la ha
quitado, solo ha aparecido como que os se las han quitado porque vosotros te habéis perdido,
habéis desconocido tu propia verdad, tu propia raíz y os les parece lo que os les dicen. Hermanos,
de esta manera vosotros podrán convertirse a sí mismo y podrán hacer para sí mismo lo que
necesites, es la entidad la que se ha sometido a un juego incierto, a un juego sin fin. Vosotros no seas
así, déjalos, obsérvalos nada más y velos y vivan vosotros una vida real, autentica tuya. Hermanos,
en verdad vosotros tienes que reflexionar a ti mismo, tienes que salir de aquéllas cosas impuestas que
les han impuesto y que vosotros las has creído y te habéis creído así como te las ha dicho el astuto.
Pero Yo os les digo, que esto ha sido de siempre y siempre he venido a enseñarles, a hacerles
recordar tu verdadero mundo.

Hermanos, hoy es el momento si vosotros así lo crees, hoy es tu hora, hoy es el momento de
vosotros y háganse, háganlo, hermanos míos. Yo les digo, ¿qué necesitas vosotros? Amansa tu
mente, calma tu mente, calma tú, mis bien amados, calmen vuestra mente, has de saber que vos no
necesitas de nadie, porque vosotros se han olvidado de sí, eso os ha formado el gran terror, el gran
miedo y viven en él. Pero vosotros no necesitáis nada, en verdad, mi pueblo amado, si vosotros
sufres porque así te has sometido bajo la ignorancia, bajo vuestra ignorancia. Si vuestra vida es solo,
solo vivir como un SER poderoso y vosotros dándote cuenta de esto, ¿qué te hará falta?, ¿qué os les
hará falta, hermanos? Si vosotros entra al darte cuenta, entonces sabrás que no necesitas de nada de
lo ajeno, sabrás que tú eres el poder y que en vosotros está todo. Hoy vosotros están pobres porque
así lo crees, porque habéis cambiado tu fe, tu creencia, hoy vosotros no puedes vencer las
enfermedades porque no es en tu cuerpo que las has de vencer, no es ahí primero, hermanos míos,
para que venzas tus sufrimientos de tu cuerpo tienes que vencerte a ti mismo, vencido a ti mismo,
vencido está tu cuerpo. Hermanos, para que vosotros venzas a la pobreza tienes que vencerte y
tienes que saber que tú eres la riqueza, si debes y tienes, si pides aquello sin saberlo, aquello no
vendrá aun estando, porque vosotros no sabes llamarlo, precipitarlo y todas las cosas son tuyas, solo
tomen conciencia, hermanos, tomen conciencia de sí todo, todo ha sido tuyo, todo es tuyo, todo
será tuyo.

Hermanos y nada se agota, sépanlo bien vosotros, nada se agota para un SER preparado, para un
SER lleno de maestría, nada de lo que vos viven es cierto, es cierto para vosotros porque eres
vosotros el creador, el hacedor de aquello, porque vosotros eres el creador de las enfermedades, lo
has sido, vosotros lo has sido como creador que eres, eres el creador de la maldad y vive porque
vosotros la haces vivir, vosotros has hecho las diferencias y vives las diferencias en vosotros porque
vosotros eres su Dios, vive la infelicidad porque vosotros la has hecho, vive la impotencia porque
vosotros la has hecho, has hecho ese lado de impotencia. Todo lo que tú tienes es tuyo, es porque tú
lo has creado. Es por eso que vive en ti todo esto, cuando vosotros logres saber, logres aceptar que
eres tú el creador de ti, de tus cosas, podrás cambiar todo de ti. Hoy han cambiado, pero como has
estado como en un sueño lo has hecho así, has actuado como aquí en tu vida un sonámbulo, sin esa
conciencia firme y recta.

Ahora os les digo, háganlo así, háganlo vosotros, así háganlo y entonces sabrán que vosotros son los
dueños de vuestra vida. Y así vosotros estás permitiendo cada momento, sin conciencia permites las
cosas, porque vosotros eres el gran permitidor, eres el permitidor de todo lo de otros tus hermanos.
Hermanos, tomen conciencia de esto y sean los SERES auténticos, los SERES que están aquí sobre esta
tierra, con esa conciencia de Dios, sí, hermanos. Porque vosotros tienen que ayudar, tienen que
servir a vuestros hermanos, tienes que decirles de qué forma vos te estás dando cuenta de la vida.
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Entonces con obras enséñales, se tú el Dios de ellos, se tú el Dios de ellos, así como Yo Soy tu
hermano mayor contigo, Soy el sostén de tu vida, lo he sido siempre que nunca te has sentido solo,
que siempre pienses que dentro de ti vive una esperanza. Hermanos, así también vosotros con
vuestras obras tienes que actuar con tus hermanos, de palabras no, palabras no, obras sí, hechos sí,
porque la palabra todos la saben y todos se dicen unos entre sí la palabra, pero en tu corazón, en
vuestra alma no hay lo que dieces, porque vosotros han hablado de amor, pero no tienes amor para
tus hermanos, has guardado el amor, hablas de una paz pero vosotros eres bullicio, hablas de un
perdón pero vosotros no perdonas, ¿creen vosotros que eso es todo?, no, hermanos, si para esto,
esto es lo que hay que hacer, no decir, esto es lo que tienes que hacer para que tus hermanos
aprendan, reconozcan su vivir.

Pues entonces comiencen hoy, hermanos, comiencen, demuestra, demuestra que no necesitáis nada
y con eso os queráis decir que no sigues a hombres, porque todo esto, todo esto contrario es
mandato de hombres, de hombres astutos, son de reyes sobre la tierra prepotentes, avariciosos.
Hermanos, he aquí pues, conózcanse vosotros, es tiempo que vosotros se den cuenta que la vida no
es como la han dicho, como la sabes, no, la vida es como tú la hagas, es como tú la estés haciendo,
eso es, esa es tu vida, deben entenderse a sí mismo. Hermanos míos, solo dense cuenta, dense cuenta
tan siquiera en esta hora, en estos momentos, dense cuenta en esta hora cómo son, qué son, cómo
viven, cómo crees, cómo crees a ti mismo. Porque vosotros tienen una creencia y Yo os digo, para la
vida espiritual, la vida rica, la vida de luz tienes esas creencias falsas y vives en ellas. Hermanos,
¿crees que vuestras posiciones donde estás esa es la verdad? No, no, mis bien amados, la perfección
está en el amor que vosotros puedes fluir, no es la perfección en ninguna parte, busca la perfección,
si es tan solo, ama, perdona, sé justicia, sé paz, sé bondad, sana y todo esto es la perfección. No
penséis vosotros que con solo amar estás conmigo o no pienses vosotros que con solo perdonar
estás conmigo, no, tienes que reunir todos tus elementos, tienes que hacerlos, hacerlos vibrar,
porque eso hace al Todo, eso es el Todo.

Hermanos, pues no seas como tus hermanos que creen que nada más cargando un libro bajo sus
brazos se creen conmigo, vosotros no te creas así porque eso no es. Hermanos, pues he aquí, así
vengo a hablarles a vosotros, así vengo Yo a estar contigo a través de esta mente, de esta conciencia,
así vengo Yo a descubrirles a sí mismos para que se logren observar. Pero vosotros son SERES, con la
diferencia de que vosotros estás aquí en este cuerpo, tienes este cuerpo, vosotros han sido SERES y
han estado en muchos, en muchos cuerpos humanos, porque os quiero decirles que en tu tierra aquí
hay mucha confusión de la ciencia y mucha información que tienes que no son así. Hermanos,
porque no son así las cosas, muchas cosas que vosotros sabes, que has podido recopilar de otros
hermanos, no, pues las Leyes Divinas no son así. Sean vosotros buscadores de sí mismos, no busques
ser como ortos hermanos son, sé vosotros como os eres auténtico, solamente acepta que eres el
creador de tus cosas.

Hermanos, vosotros deben continuar buscándose más y más, comprendiéndose más y más,
demostrándote más y más, haciendo más y más y más. Aunque parezca que hacen para otros, no
haces para otros, haces para ti mismo. Hermanos, y he aquí, pues, solo dense cuenta, dense cuenta
de sí mismos, solo son creadores de vuestro propio mundo, de vuestras propias cosas, aunque eres
Creador, vosotros no eres creador de lo ajeno, lo ajeno es creador de sí mismo. Hermanos, pues he
aquí, vosotros tendrás que reconocerte a ti mismo y tendrás que saber que vosotros, en vosotros está
el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, y lo han vivido y lo están viviendo y lo vivirán, ahí están los
secretos, ahí están unos secretos de la vida, de vosotros mismos que tienes que comprender, mis bien
amados.

He aquí, vosotros acéptate como el SER UNO aquí en este cuerpo donde están, acepten que están
aquí vosotros hermanos que tienes este cuerpo, acéptenlo, acepten que si vosotros sientes
enfermedad en tu cuerpo, no es de tu cuerpo la enfermedad, es tuya, eres tú el SER, son vuestros
karmas que vosotros vienes trayendo y esos tendrás que eliminarlos por ti mismo. ¿Quién podrá
matarlos?, ¿quién podrá aniquilarlos?, ¿quién podrá sacarlos? Yo os te digo que nadie, solo tú
mismo, solo tú mismo lo has de transmutar, de cambiar. Hermanos, ¿qué hombre grande de la tierra
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os ha hecho contigo esto? Si tienes tantos miles de años y nunca te han sanado de nada y hasta hoy
si vosotros puedes ver, ¿quién os te liberará salirte de vuestro cuerpo? Yo os te digo que este cuerpo
irá de donde es, de donde un día lo sacaste volverá, pero vosotros como SERES que son seguirás
siendo un SER libre, un SER dispuesto a experimentar otra vez el amor y la paz, la felicidad y todo,
porque estás vosotros llamados a cambiar, a transformarlo todo, pero si eso no vive en ti, no puedes
como hoy, no pueden, mis bien amados.

Es donde tu ciencia física, material, ya está en su apogeo la ciencia física, material, este es su apogeo,
esta ciencia no te podrá dar más y si en caso te diera más será mortal, seguirá siendo mortal, porque
nadie puede remplazarte a ti, todo lo que tú hagas no te podrán remplazar jamás. Amados míos,
¿entonces qué hacen los que vosotros consideras grandes como los científicos? Todo lo que hay aquí
más grande que vosotros, lo que crees que son más grandes que vosotros no pueden hacer más
grande que tú, jamás te podrán reemplazar. Te querrán engañar como siempre os lo has permitido,
sí, pero nunca podrán, no, mis bien amados. Yo así les digo a vosotros que me escuchas.

Eres tú el autentico, eres tú SER UNO, ÚNICO, eres tú la especie eterna, todo lo que tú hagas no es
eterno, porque todo lo que tú hagas es cambiable, ¿o no lo has hecho así?, ¿vosotros no has venido
cambiando así pues en vuestra vida?, ¿no has cambiado las cosas? Vosotros en sí, ¿no habéis querido
cambiar lo malo por lo bueno o en viceversa? Mis bien amados, ves que la vida, solo tú eres el
poder, tú eres la fuerza, tú eres la voluntad, solo tú eres el creador de ti mismo, de tus cosas, solo
date cuenta que tú eres el Creador Único, pero vosotros creaste y creíste a tus creaciones mayor que
tú y esas te tienen envuelto, te tienen atado tus creaciones. ¿Crees que el no puedo es ajeno a ti?,
¿crees que viene de otro lado? Yo os les digo no, estas son tus creaciones tuyas. Vosotros crees, crees
más grande tus creaciones que tú y eso es lo que está pasando en este tiempo por creer en vuestras
creaciones las has hecho mayores.

He aquí, mis bien amados, como tienes que comprenderte, tienes que saberlo a ti mismo y no hay
más tiempo, hoy es el tiempo, este momento es el momento más preciado que vosotros puedas
entenderte ti mismo, que puedas reconocerte como el creador de ti mismo, de tus cosas, que ya no
creas como creen tus hermanos, ya no creas así, cree como tú eres, cree que eres el Hijo del Poder, el
Hijo del Creador y llega a esa dimensión y entonces serás y sabrás que siempre has sido el creador de
ti mismo, de tus propias cosas. Hermanos, y de esta manera vosotros serás el SER autentico como de
verdad lo eres, hoy no eres porque así vosotros interpones la duda y la duda te hace desvariar, te
marea.

Hermanos, y he aquí pues, pero Yo os quiero que os se entiendan, que se comprendan, que
vosotros los que estás aquí son SERES como Yo mismo Soy. Hermanos, que tienes que transformar
toda forma que has querido vivir así, pues esas son las diferencias entre vos y Yo, que vosotros tienes
todo para hacer, para volver hasta donde estoy Yo. Porque vosotros, nadie hay que pueda entrar al
Reino Divino sin faltarle como el tamaño de un acento de una letra que no haya cumplido con la
transformación de sus errores, de sus fracasos, de sus pecados. Hermanos, he aquí pues, pero
vosotros son SERES, sépanlo bien, son SERES, están viviendo en este cuerpo el tiempo que debes
vivir y así les llamo a mis hermanos que están ya sin cuerpos, que están sin cuerpo, que son SERES y
que lo único que tienen que hacer es transformar su vida, es salirse, salirse de todo mundo
equivocado, de toda creencia errónea, es poderlas ver y con esto verán el cambio.

Hermanos, de esta manera vosotros si hoy comprendes, te has comprendió y te estás
comprendiendo como un SER, entonces hoy andarás como un SER, un SER despierto, un SER
consciente, quiero decirles, un SER activo y te estarás convirtiendo en un Ángel para con tus
hermanos, porque tus hermanos necesitan de ti, vosotros tienes con esto que os te digo, tienes que
lograr en ti saber y ponerte en la posición correcta de Dios, que eres el Dios Divino y que hay tus
hijos, tus hermanos que necesitan y vosotros tendrás que precipitar las cosas para darles a ellos, para
darles, enseñarles algo donde ellos puedan recostar su cabeza. Hermanos, lo estás sabiendo, ahora os
falta hacerlo vosotros, llevarlo a cabo para que esto tenga merito en ti. Porque si no, entonces has
sido y serás como aquéllos hermanos los Fariseos que ellos decían cosas hermosas, bonitas, pero en
su corazón no eran nada, entonces también Yo les diré así a vosotros que vienes de esas formas y
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vosotros no permitáis aquello, háganlo, conviértanse en Dios, acéptense que vosotros son Dios,
acéptense, sepan que todos son Dios, pero no saben que lo son y que por eso tiene que existir un
Dios altísimo, que les dé mientras, a semejanza del niño, ves que vosotros lo han sido, has vivido esa
experiencia de ser un bebé, de ir creciendo, de llegar al tiempo donde vas a empezar a querer
caminar, donde tus intuiciones te lleven y lo hacen. Así también y tu padre y tu madre te
sobrellevan, así también hazlo hoy con tus hermanos. Sean vosotros, conviértanse en Dios para ellos,
para el pobre como espíritu que es que no sabe de qué se trata la vida aquí en esta tierra, sean
vosotros así, hermanos míos, sean para todos así. Pero palabras ya no, las palabras en vosotros son
como hojas secas, como hojas desprendidas del árbol y que el viento las arrastra doquier. Así ha sido
mi palabra en vosotros, a mi palabra la has convertido en hoja seca.

Hermanos míos, he aquí, como Yo les digo, como Yo les hablo que vosotros son SERES, son SERES,
siempre lo han sido, siempre, porque eres hijo del SER, eres hecho del SER, siempre lo han sido, pero
vosotros te has enjutado, enflaquecido tanto que de ahí existe la culpa, existe todo lo vil de aquí de
este mundo por ti mismo. Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros en esta hora, avancen, ya
salgan de esos estados donde están, de esto que les separa el uno al otro, de esto que no se hacen
totales, porque existe en vosotros algo que no les deja ser. Hermanos, y vosotros son SERES les digo,
SERES en este cuerpo, viviendo en este cuerpo, son SERES y sometiendo vuestro cuerpo a
calamidades o a felicidades, a oscuridad o a luz, vosotros lo haces todo. Pero tu cuerpo no es nada,
el cuerpo no hace nada, vosotros eres la luz, la fuerza, el poder, vosotros eres el que estás aquí.
¿Creen vosotros que vuestro cuerpo es el que está con esta jariosidad de comer, de beber, de matar,
de robar, de hacer todo lo que vos sanes? No, hermanos, no es el cuerpo, el cuerpo no hace nada, el
cuerpo os te he dicho que es tu instrumento, es un templo, es donde tú estás o es tu vehículo donde
te mueves, todo lo que haces aquí que parece que es tu cuerpo, eres tú como SER, eres tú todo, tu
cuerpo no es el que pide alimentos, no es el que pide bebidas, no es nada, tu cuerpo no es
confusión, no es nada, todo eres vosotros, todo surge de vosotros de la vida y la vida eres tú, todo,
mis bien amados, compréndelo, compréndete.

Pues entonces de vosotros depende hoy cambiar el ritmo de tu vida, cambiar lo que no quieres a lo
que quieres, que te está y te ha y te va a seguir gustando, pues es porque así te has hecho vosotros.
Pero esa es tu misión, en verdad esa es tu misión cambiarlo todo, porque vosotros vives como que
no existe, vosotros siempre vives como que no existe y vas detrás de algo que no existe, de algo que
no está allá, todo está en tu corazón, quiero decir en tu alma, todo está en tu alma, todo ha estado,
por siempre está, está por siempre y estará por siempre en tu alma, siempre, es tu mundo confuso,
es ese mundo de humo el que has hecho vosotros.

Benditos sean, hermanos, os quisiera darte más, porque este alimento es inagotable y es tuyo este
alimento, es para ti este alimento, porque Yo lo cocino para ti, porque esto es tuyo. Si vosotros me
preguntares, ¿de dónde sacas este alimento? Siempre te voy a decir de ti, en ti está todo esto,
hermanos, en ti vive el bien y vive el mal, en ti vive el puedo y el no puedo, en ti vive el soy y el no
soy, en ti vive el voy o el no voy, en ti vive todo: Si eres tú quien has buscado afuera, eres tú quien
ha buscado afuera y eso es lo que no existe, porque eso no está afuera, eso está en ti, en ti como el
SER Creador.

Amados hermanos, benditos sean vosotros y Yo les deseo que hoy mismo puedas entrar a este
mundo divino, sagrado y puedas comenzar a vivir aquí en la tierra como un autentico SER que eres.
Porque hoy vosotros careces porque no sabes que no existe el carecimiento, no existe la pobreza,
hoy vosotros la viven porque no sabes que no existe y vosotros porque sabes, crees que existe por
eso lo viven. Hoy existe en tu tierra la matanza, pero eso no existe, solo existe en la mente del
hombre, es lo erróneo, es la ignorancia el mundo donde se encuentran y así todas vuestras
creaciones, todo lo que vosotros crees que existe, no existe, solamente en ti existe y cuando vosotros
te das cuenta de esto que no existe, pues entonces no existe, todo es de ti, mis bien amados.

En verdad vivan vuestra vida, vívanlo así ya como SERES, pero no niegues lo que eres. Nunca
dejarás de ser un SER, aun haciendo lo que vosotros hagas, lo que hagas eres tú quien lo haces, no
las cosas te hacen, sino tú haces a las cosas. Porque ya les he dicho que no hay nada más grande que
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tú, porque el hombre, te digo, el hombre está inventando, está intentando hacer a hombres, pero
estos no podrán ser hombres, no podrán ser SERES, SERES auténticos como tú, no, mis bien amados.
Porque el hombre va en busca de todas las cosas que quiere, va en busca de ellos y eso no lo
encontrarán porque eso no está afuera, sino esté en tu alma, en el alma. Vosotros también has sido
así, vosotros habéis pedido perdón por fuera y entonces eso no es así, el perdón está de acuerdo, va
de acuerdo a tus hechos, hay quien ofende de palabras y ese puede pedir perdón y se le es
perdonado, pero hay quien mata a su hermano, hay quien lo mutila y este tendrá que hacer mucho
por su hermano para alcanzar su perdón. Mis bien amados, comprendan, pues, las cosas
entiéndanse, son SERES, son SERES vosotros. Hoy es tiempo, hoy es el momento que se vean así, que
se entiendan, que reconozcan que lo son. Porque cuando el SER que está en un cuerpo no logra
entenderse, comprender que es un SER, entonces cuando se aparta de su cuerpo en esas formas, su
martirio se hace mayor, se hace mayor porque bajo sus creencias de sí, entonces ve un infierno en su
propia alma. Hermanos, vosotros no sean así, esto es lo que pasa en el mundo sin cuerpo, es lo
mismo, hermanos, es lo mismo, no están lejos solo están aquí, porque son de aquí también.
Hermanos, no esperen vosotros que esto les acontezca, hoy mismo tienes que aceptarte y tienes que
actuar como un pequeño Dios. Porque nadie puede escaparse, nadie se escapará de soltar este
cuerpo o como dices tú morir en este cuerpo, nadie y pasarán sus vidas con esta gran perturbación
de sí mismos y este es el infierno para el SER que no logra entenderse a sí mismo. Vosotros que me
escuchas, este es el momento de que vosotros puedas permanecer, puedas vivir, puedas ya vivir así,
porque llegará el momento donde las cosas serán diferentes en tu tierra, pero para vosotros siempre
gozarás.

Mis bien amados, aquí les dejo la paz, aquí les dejo el amor, aquí les dejo el perdón, aquí les dejo la
luz, la sabiduría, aquí les dejo este camino estrecho y largo a la vez. Aquí te lo dejo para que lo
andes y lo puedan vivir, amados míos. Este es mi pequeño relato que os vengo hacerte para
vosotros, anímense y sigan animando a vuestros hermanos, vosotros eres el ánimo, pero si no eres el
ánimo no podrás ayudar a tu hermano en el ánimo. Así hermanos míos, así vosotros eres, vosotros
habéis sido amargos, habéis sido retraídos, habéis sido imperdonable, vosotros habéis sido desamor
y eso es lo que viven. La paz, pues, siga contigo, no dejes ir esta gran sabiduría que Yo te dejo, es
tuya, es tuya, esto que te digo es tuyo, mis bien amados, esto que te digo es tuyo, es para que tú
como un SER que sois es donde puedas vivir iluminado ya y dispuesto ya a poder socorrer a vuestros
hermanos que no se conocen. Amados hermanos, háganlo, pues, pero con vuestros hechos, les digo,
con vuestros hechos.

He aquí Yo por este instrumento les dejo, por esta mente les dejo, por esta conciencia les dejo, por
este SER Yo les dejo, pero sigo contigo ahí en tu conciencia seguiré contigo y Yo os te seguiré
esperando, Yo no canso jamás, no canso, Yo espero siempre, vosotros has sido desobediente a la Ley
Divina y Yo he estado contigo siempre esperando a que vuelvas al redil. Mi paz os dejo, mi paz os
doy, váyanse a vuestros hogares, váyanse a donde van, pero demuestra con quien habéis estado,
demuestren con quien han estado y vívanlo así, sean conquistadores de almas. He aquí les digo,
hasta siempre, pues, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
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como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


